



Stadtführung Klasse 2a

Am Freitag, den 21. April 2023 war es endlich so weit. Nach Corona, schlechtem Wetter und vielen anderen Dingen haben wir, die Klasse 2a, endlich unseren Gutschein eingelöst. Im Januar 2022 gewannen wir den ersten Platz mit unserem geschmückten Tannenbaum. Als Preis erhielten wir einen Gutschein für eine Erlebnis-Stadtführung.

Diese begannen wir nun um 9 Uhr vor dem Schloss in Bruchsal. Hier begrüßte uns Frau Janzer und erzählte uns etwas über die Entstehung des Schlosses und seine Besitzer.

Weiter ging es zum Schneckenbrunnen und durch die Reserveallee hoch zum Jagdschloss Belvedere.

Extra für uns wurde der Turm aufgeschlossen und wir hatten von oben einen tollen Blick über Bruchsal, so wie die edlen Damen vor vielen hundert Jahren.

Nach ein paar Reifenspielen und einem Märchen vom Froschkönig (und einem kleinen Gummibärchenfrosch-Nachtisch) besuchten wir noch das Graf Kuno Museum und liefen dann die Andreasstaffel hinunter.

Weiter ging es zum Bergfried, Bruchsals ältestem Gebäude. Natürlich durften wir auch hier hochsteigen und hatten eine unglaubliche Aussicht über die Stadt. Ob hier wohl mal Rapunzel ihren Zopf herunterhängen ließ? Dann bestaunten wir noch das dunkle Kellerloch, in welches Tratschweiber, Diebe, Lügner, etc. gesteckt wurden, bevor es das Gefängnis gab.

Zum Abschluss durften wir noch draußen im Atrium Milchkannen durch die Luft wirbeln, ohne etwas zu verschütten, so wie wohl auch die Kinder vor über hundert Jahren. Alle schafften es ohne Verlust. Es war ein toller Tag mit vielen Erlebnissen. Wir danken Frau Janzer für diesen gelungenen und unvergesslichen Tag.